

aime à glorifier l'innocence. Pendant le mois d'août 1909, les élèves font une neuvaine à leur petite *Nellie* pour lui demander UN MIRACLE : celui d'inspirer au Souverain Pontife d'accorder le bienfait de la première communion aux tout petits enfants du monde entier. Quelques mois plus tard, Pie X publie le décret *Quam singulari*, qui appelle les tout petits à la Table eucharistique.

Informé depuis de tout ce qui s'est passé en ce petit coin de la Verte Erin, le Pape envoie la Bénédiction Apostolique aux compagnes de la petite *Nellie*, en disant que « *Notre-Seigneur l'a rappelée encore tout enfant en son saint paradis et qu'elle y prie pour elles.* »

Et sur cette fraîche tombe d'une petite enfant de quatre ans, germent de merveilleux fruits de grâce, des guérisons soudaines, au point que les parfums de celle qu'on a si bien nommée « la petite Violette du Saint Sacrement » embaument l'univers, et que l'on parle déjà d'introduire en cour de Rome la cause de la petite servante du « Dieu Saint »

A Rome même, d'éminents personnages se sont fait les propagateurs de la vie de la petite *Nellie*. C'est par milliers d'exemplaires que S. E. le Cardinal Vivès y Tuto l'a répandue en Espagne, et il nous a encouragé à la traduire en diverses langues pour la faire arriver au plus grand nombre d'âmes possible.

Je suis bien persuadé que vous nous y aiderez, Monseigneur, en daignant recommander la courte BIOGRAPHIE et la petite NOTICE sur *Nellie* à vos zélés prêtres et à vos ferventes communautés.

Il semble bien que le Seigneur a fait paraître cette enfant de grâce dans son Eglise pour confirmer par un fait extraordinaire l'opportunité du décret *Quam singulari* et présenter aux tout petits enfants, qui sont toujours l'objet de sa divine prédilection, le plus attrayant et le plus parfait des modèles.

Que Votre Grandeur veuille agréer l'hommage de mon plus profond respect et bénir de loin

Un prêtre canadien.